

## 40 Jahre Peter-Räuber-Schule - Ein Dankeschön

Es war eine wunderschöne Festwoche mit vielen tollen Aktivitäten und Höhepunkten. Der besondere Abschluss war unser Schulfest „Peter-Räuber-Schule live“!

Bei herrlichstem Wetter haben viele Gäste von nah und fern den Weg zu unserem Fest gefunden. Egal wo man hinsah oder -hörte - es herrschte beste Stimmung. „Eine Fröhlichkeit, die ansteckend ist!“ habe ich nicht nur einmal gehört.

Doch diese besondere Feier konnte nur so gut funktionieren, weil es viele helfende Hände gab. Sei es bei den Vorbereitungen ganz allgemein, beim Auf- und Abbau, beim Kuchen backen, beim Verkauf an den Ständen, ....

Wir haben wieder einmal sehr eindrucksvoll gezeigt, dass GEMEINSCHAFT bei uns GELEBT wird!

Dafür gilt ALLEN ein ganz herzliches DANKESCHÖN!!!

Ein besonderes DANKE möchte ich an dieser Stelle den Mitgliedern der Kolpingsfamilie Schöppenstedt sagen, die für uns den ganzen Tag an ihrem grandiosen Schwenkgrill standen und uns mit leckerem Gegrillten versorgt haben.

Es war ein rundum gelungener Tag und der erzielte Gewinn für den Förderkreis und somit für alle Schülerinnen und Schüler kann sich mehr als sehen lassen. Ein Tag, der sicher allen noch lange in sehr guter Erinnerung bleiben wird und nicht nur bei uns ein Lächeln im Gesicht hinterlässt ☺

Carolin Heinke